

「 看護師さんに聞いてみました   
（いろいろな働き方）



☆Aさん（女性 パート：週3日午後半日勤務）

①みとよ市民病院に入職を決めた理由は？

看護師としてブランクが長いため、デイサービスなどではなく病院で少し勉強したいと考えていました。  
公立病院だと勉強できる環境が整っているかなぁと思い入職を決めました。

②当院の魅力を教えてください。

勤務しやすいように配慮していただいています。  
優しいスタッフが多いと思います。

③これから入職を考えている方へメッセージをお願いします。

一緒に働きましょう。お待ちしております。

☆Bさん（女性 プラチナナース パート：午前半日勤務 フリー業務）

①みとよ市民病院に入職を決めた理由は？

友人の紹介でしたが、自分の働き方の希望を受け入れてくれたため

②当院の魅力を教えてください。

勤務時間を半日にすることで、家庭と仕事のワークライフバランスが丁度自分に合っていて働きやすいです。

③これから入職を考えている方へメッセージをお願いします。

PNS(パートナーシップ・ナーシング・システム)で、質の高い看護を共に提供することを目的に連携し、私たちと働きやすい職場を目指していきましょう。

☆Cさん（女性：子育て中）

①みとよ市民病院に入職を決めた理由は？

福利厚生がしっかりしていて休みもきちんと取れるため。

②当院の魅力を教えてください。

地域に密着した病院で、患者様はもちろん患者様のご家族の方ともしっかりとコミュニケーションをとり、患者様にとって良い看護を受け取っていただけるよう日々励んでいます。

③育児と仕事をどのように両立していますか？

時短勤務を使わせていただき、普段より早く帰宅できているため時間的にも心にも余裕ができていますので仕事を続けることができます。

④これから入職を考えている方へメッセージをお願いします。

福利厚生がきちんとされているのはもちろん、先輩方がやさしく指導してくださって働きやすい環境なのも魅力だと思います。  
入職を考えている方は、是非一緒に働きましょう。



☆Dさん（男性：子育て中）

①みとよ市民病院に入職を決めた理由は？

家庭の事情で祖父母に育てられたこともあって看護学生のときから老年看護に関心があり、比較的得意でした。経歴が、精神科病院や整形外科ということもあり、自分に合っているうえに、地域貢献ができると思い入職を決めました。

②当院の魅力を教えてください。

内科、整形外科、精神科の病棟で老年看護を学べ、どちらかというと地域密着型であるため、地域医療に対する理解が深まる。

③育児と仕事をどのように両立していますか？

妻と相談しながらお互いに「できるとき」に「できること」を「できるだけ」にしている。

④これから入職を考えている方へメッセージをお願いします。

地域性なのか寛容な患者様が多いように思いますが、それに甘えることなくプロとしての意識をもって仕事をしてください。